

Image not found or type unknown



MON EX MARI NE VEUT PAS PENDRE MON FILS CET ETE EN VACANCES

Par **nanceennech**, le **10/05/2011** à **14:17**

Bonjour,

Mon ex-mari ne veut pas prendre mon fils de 16 ans au mois de juillet, car il a des problèmes d'argent. Il a un emploi, je précise. Dans la convention de divorce, il doit le prendre 1 mois l'été. Que puis-je faire?

Il n'a déjà pas voulu le prendre pendant les vacances de pâques. La dernière fois qu'il a vu c'était à Noël.

Merci

Par **Domil**, le **10/05/2011** à **16:11**

Faire une requête au JAF pour supprimer les dits droits d'hébergement dont il n'utilise pas et demander une augmentation de pension alimentaire pour les frais supplémentaires que ça engendre